"Wanderfrënn La Sûre Bettenduerf"

Über Berg und Tal, Kilometer um Kilometer

Bettendorf - Die Wanderfreunde aus Bettendorf werden immer aktiver. Im letzten Jahr wanderten die Aktiven des Vereins zusammen 43.967 Kilometer, immerhin 1.172 mehr als im Jahr davor

Und wieder einmal war Fons Lieners der beste Wanderer. Er schaffte noch einmal 27 km mehr als 2004 und erreichte somit 5.387 km bei 264 Wanderungen.

Weiter zeigte der statistisch ausgelegte Tätigkeitsbereich von Sekretär Georges Kintziger, dass zwölf Mitglieder die 1.000-Kilometer-Marke schafften. Im vergangenen Jahr waren die Wanderer aus Bettendorf auf 81 der 82 Wanderungen in Luxemburg, sowie zusätzlich auf zahlreichen Märschen in Deutschland, Belgien, Frankreich, den Niederlan-

den, Ungarn, Österreich und Italien aktiv. Daneben nahmen fünf Mitglieder an der IVV-Olympiade in Pilsen in Tschechien teil.

Nicht so erfolgreich wie im Vorjahr war die 28. internationale IVV-Mittwochswanderung. Wegen schlechter Wetterbedingungen und zwei Parallelveranstaltungen fanden 619 Wanderer den Weg nach Bettendorf. Die größte Veranstaltung war aber wieder die 28. internationale IV-V-Winterwanderung. Mit 1.506 Wanderern erzielte der Verein das zweitbeste Resultat in seiner Geschichte.

Anschließend wurden folgende Mitglieder für ihre Wanderaktivitäten im vergangenen Jahr geehrt: Alphonse Lieners (5.387 km), Laurie Hoffmann (5.065 km), Finy Clees (2.108 km), Marie-Andrée Wagner (1.968 km), André Wagner (1.968 km), Nico Reitz (1.724 km), Jos Groeff (1.385 km), Anita Heinen (1.361 km), Raymond Schon (1.304 km), Jules Pignolet (1.298 km), Eric Richer (1.267 km), Johny Reichling (990 km), Roland Stelmes (825 km), Marie-Jeanne Groeff (799 km), Nadine Reitz (776 km), Léon Decker (726 km), Nicole Decker (726 km), Nic Federspiel (709 km), Laure Weyland (709 km), Marc Winandy (669 km), Fernand Heinen (655 km), Annette Kies (616 km), Arsène Kies (616 km), Fred Thies (599 km), Edouard Weber (596 km), Josette Schon (571 km), Théo Schiltz (518 km) und Margot Pignolet (401 km).

Für das Programm 2006 sind folgende Veranstaltungen festge-

halten: 19. April: 29. internationale IVV-Mittwochswanderung; 24. Mai: "Coupe scolaire" für die Kinder des 5. und 6. Schuljahres; 14. Juli: 6. "Bettenduerfer Schoulwanderdag"; 23. Juli: Grillparty; 19. November: 30. internationale IVV-Winterwanderung. Abschließend dankte Bürgermeister Albert Back den Wanderern, die den Namen Bettendorfs durch die ganze Welt trügen, und für die Organisation der Der Vorstand: Ehrenpräsident Pierre Kries; Präsident Jos Groeff; Vizepräsident Alphonse Lieners; Sekretär und Kassierer ist Georges Kintziger; Beisitzende sind Ingrid Cossmann, Laurie Hoffmann, Fred Thies, Roland Stelmes und Marc Winandy; Kassenrevisoren sind Edouard Weber und Raymond Schon.